

Micro-credits - 16.07.11

Les micro-crédits

Comme indiqué, nous avons lancé un certain nombre de projets pour différentes personnes, mais aussi des micro-crédits. C'est-à-dire que nous fournissons aux gens une certaine somme d'argent qu'ils remboursent peu à peu quand ils ont lancé une activité qui leur permet de gagner quelque chose. Mais souvent ils ont de la peine ou ils ne veulent pas rembourser l'argent qu'ils ont reçu, prétendant que leurs activités ne leur rapportent pas assez d'argent, ce qui est d'ailleurs parfois vrai, surtout si l'argent reçu n'a pas été bien utilisé ou bien géré, ou que le projet n'était pas valable. C'est pourquoi nous voulons maintenant nous tourner vers le crédit-épargne qui reproduit, en l'améliorant, le système des tontines traditionnelles où les gens cotisaient chaque mois et chaque membre du groupe recevait la somme totale à tour de rôle. En effet, même si leurs moyens sont très limités, les gens peuvent quand même épargner des petites sommes s'ils sont vraiment motivés, et en se mettant à plusieurs on peut épargner un montant suffisant pour lancer une activité rentable. Mais il va falloir que nous réfléchissions davantage à cela en essayant de mieux connaître les expériences déjà réalisées en ce sens, pour en profiter, car il est nécessaire pour nous de continuer à améliorer nos façons de travailler et d'aider les populations.